

De buena fuente

Periódico del Ayuntamiento de Logroño

Nº 1353 VIERNES 23 DE JUNIO DE 2017



www.logroño.es
facebook.com/aytologrono
@Aytologrono
Ayuntamiento Logroño



Con la mirada puesta en el V Centenario del Asedio de 1521



Recientemente finalizadas las fiestas de San Bernabé de este año, la alcaldesa de Logroño, Cuca Gamarra, reunió al Equipo de Gobierno y a los portavoces de los grupos políticos municipales para comenzar a trabajar en la conmemoración del V Centenario del 1521.

Como punto de partida, se ha encargado ya la contextualización histórica de lo que esta gesta protagonizada por los logroñeses supuso para la construcción de España y de Europa. De hecho, el historiador Emilio Sáenz Francés participó también en la primera reunión de este grupo de trabajo.

Está prevista la elaboración de un programa de carácter histórico, cultural y ciudadano y de dimensión nacional para celebrar el V Centenario del 1521

Un equipo que en su origen es político pero que tiene como objetivo involucrar a otras administraciones, a la iniciativa privada y a la sociedad en su conjunto en esta conmemoración.

La declaración en 2015 de San Bernabé como Fiesta de Interés Turístico Nacional

está también en el origen de la preparación de este V Centenario.

Logroño ha visto de este modo el potencial que estas fiestas tienen más allá de nuestras fronteras; una oportunidad que el Ayuntamiento quiere aprovechar, profundizando al tiempo en nuestra historia y en su influencia sobre el devenir del país y también de Europa. "No hay duda sobre el acuerdo social y político que suscita el celebrar en 2021 no un San Bernabé más sino elaborar una cuidada y relevante programación para desarrollarla a lo largo de un año" señaló la alcaldesa.



20 años
De buena fuente
SONORO

Vuestra Alcaldesa

Estimados amigos. Sobre todo queridos logroñeses que vivís con alguna deficiencia visual.

Este saluda a través del De Buena Fuente va especialmente dirigido a vosotros, porque en este mes de junio celebramos el veinte aniversario de la edición sonora de nuestro periódico.

Un formato que os permite estar plenamente informados de las noticias de vuestra ciudad, de las cosas que ocurren en Logroño. Una versión que ofrece una mayor cercanía entre el Ayuntamiento y los logroñeses y que, en definitiva, contribuye al gran objetivo que nos hemos marcado de conseguir que Logroño sea cada día una ciudad más inclusiva, en la que todos tengamos las mismas oportunidades aunque nuestras capacidades sean diferentes.

Un Logroño inclusivo significa una sociedad con mayor bienestar, con más calidad de vida, y en este reto los grandes proyectos son muy importantes pero también lo son actuaciones de menor envergadura pero que facilitan el día a día de los vecinos. El DBF sonoro es la voz de tu Ayuntamiento que te informa pero también que te dice lo importante que eres, que somos todos, para que la ciudad siga progresando. Gracias por ser público fiel, por seguirnos semana a semana.

e. Gamarra

agenda

Viernes
23

18.00 h. Concierto. Pentagrama de verano. Alumnos y profesores de la Academia de Música Pentagrama. Centro Ibercaja (Portales 48)
19.30 h. Experiencias de la Viajateca. 'Atrapa tu sueño' Comparte el relato de las increíbles vivencias y experiencias de toda la familia Zapp. En La Gota de Leche
20.00 h. Bailes de fin de curso. Casa de Andalucía de Logroño. Entrada libre. Auditorio Municipal
21.00 h. Concierto de folk 'Naheba' Inauguración Cursos Verano UR 2017 y XII Alberite Folk. Entrada Libre. Plaza del Parlamento



Sábado **24**

20.00 h. Fin de curso. Academia López Infante. Entrada. Auditorio Municipal

Domingo **25**

12.30 h. Misa gregoriana. Coro Cum Jubilo. Iglesia de San Bartolomé
19.00 h. Fin de curso. Academia López Infante. Entrada. Auditorio Municipal

Lunes **26**

19.00 h. Jornada 'Envejecimiento saludable.' Asociación E-mocionado. Confirmar asistencia (emocionado7@gmail.com) Centro Ibercaja Obra Social (Portales 48)
19.30 h. Festival fin de Curso. Academia Baile Charo Álvarez. Entrada. Auditorio Municipal

Martes
27

19.45 h. Festival fin de Curso. Ballet Estudio Rosa Neila. Entrada. Auditorio Municipal
20.15 h. Yagan Bihaeng. Nigh Flight. Cinexín. Cineclub de la UR. Filmoteca Rafael Azcona

Miércoles **28**

20.15 h. Chinjeolhan Geumjassi. Cinekorea. Filmoteca Rafael Azcona.

Jueves
29

10.00 h. 1ª Sesión Escuela de Empoderamiento 'La Comunicación eficaz como principio de Empoderamiento' Servicios Sociales. Ayuntamiento de Logroño. La Gota de Leche
19.00 h. Festival fin de Curso. Alvaro Haro Romero - Fusión Fit. Entrada libre. Auditorio Municipal



ACTIVIDADES EN LA BIBLIOTECA RAFAEL AZCONA

BEBETECA DE VERANO
CHAPUZÓN DE CUENTOS

CUENTO:
Papa consigueme la luna
Para niños de 2 a 4 años

VIERNES 7/7
De 11:30 a 12:15 h.

VIERNES 14/7
De 11:30 a 12:15 h.

CUENTO:
Nunca más llevaré pañal
Para niños de 2 a 4 años

INSCRIPCIONES
Plazas: 10 niños
Lugar: Biblioteca Rafael Azcona
Inscripción: gratuita, en la propia biblioteca o por teléfono: 941-24-59-11 a partir del 16 de junio

exposiciones

Sala de exposiciones Ayuntamiento

Colección Altadis de Arte Contemporáneo

Sala Amós Salvador

Chicago, impediré que el viento salga, de Raúl Urbina. Hasta el día 2 de julio

Casa de las Ciencias

Bestiarium. Retrato de las razas autóctonas españolas. Hasta el 25 de junio

Conoce a Cervantes a través del CSIC. Hasta el 2 de julio

Deporte por Dentro. Casa de las Ciencias. Hasta el 24 de septiembre

Otras exposiciones

Luces y Sombras. Javier Andrés. Pasillo de exposiciones de la planta baja de La Gota de Leche. Hasta el 29 de junio

Bosnia: Más allá del cliché de la guerra. Paula Gil. Pasillo de exposiciones de la primera planta de La Gota de Leche. Hasta 29 de junio

Artefacto edición verano 2017. La Gota de Leche. Hasta el 7 de julio

Los Desastres de la Guerra, de Francisco de Goya. Sala de Exposiciones Ibercaja (San Antón, 3) Hasta el 25 de julio

Zulux. Una muestra compuesta a dueto por los artistas Diego Sáinz y Pablo Tello. Casa de la Imagen. Hasta el 31 de julio

actividades

Aula didáctica La Grajera

Taller: 'La vida secreta del Embalse de La Grajera'. Sábado 24 y domingo 25. A partir de 8 años. A las 12.00 y 18:00 h

Alimentarte

Sábado 24. Tiramisú. Talleres de cocina para niños entre 4 y 12 años. En la segunda planta del Mercado de Abastos. Precio: 6 euros / aforo limitado. Teléfono de contacto: 941 291 260

convocatorias

• **Concurso musical Gota Music Vol. XI.** El plazo de presentación de temas será hasta el 14 de julio. La Gota de Leche.

• **Cursos.** El Centro Asociado a la UNED en La Rioja ofertará el Curso de Verano **'Mates por todas partes'**, del 28 al 30 de junio. Para obtener más información: 941 259 722; info@logrono.uned.es o www.uned.es/cursos-verano

• **Ludoteca Abierta.** Los sábados por la mañana, de 10:30 a 13:30 horas actividad en El Trenecito, Cucaña, Canicas y La Comba. Por la tarde, de 17 a 20:00 horas, hay actividad en la Ludoteca Municipal Zona Centro El Trenecito

• **Talleres de Cocina.** La Gota de Leche ha programado para este verano talleres de cocina, para jóvenes de 18 a 35 años. La cuota es de 5 euros. Inscripciones desde el 26 de junio en Infojoven. 941 201 615

Talleres de Cocina de Jóvenes de 18 a 35 años

PASTELES FRÍOS SALADOS
Martes 11 de julio

LOS NUEVOS GAZPACHOS
Martes 18 de julio

De 11:00 a 13:00 h
La Gota de Leche
C/ Once de Junio, 2

Inscripciones desde el 26 de junio
Infojoven La Gota de Leche 941 201 615

info.jojoven.es Ayuntamiento de Logroño

punto
limpio

PUNTO LIMPIO FIJO

C/ Nevera, 18. De lunes a viernes, de 8 a 20 h; sábado, de 9 a 20 h.

PUNTOS MÓVILES

DÍA/ HORA	PUNTO 1		PUNTO 2		PUNTO 3	
	9:00-15:00 h.		9:00-11:45 h.		12:00-15:00 h.	
L	Juan Boscán Estambreira	Plaza Primero de Mayo	Segundo Arce Mª Teresa León		Plaza Iglesia (Barrio El Cortijo)	
M	Avda. de España	San Millán Escuelas Pías	Plaza Joan Miró		C/ Donostia	
X	Plaza Espolón	Gran Vía	Plaza Luis de Góngora		Parque Santa Juliana	
J	Plaza Chiribitas	Juan II Club Deportivo	Plaza San Pedro (Barrio La Estrella)		Plaza del Cerrado (Varea)	
V	Plaza Ayuntamiento	Parque del Oeste	Centro Cívico Yagüe		Manuel de Falla Joaquín Turina	
S	Avda. Zaragoza C/ Pradejón*	Parque Picos de Urbión*	General Urrutia Parking		C/ Fuenmayor C/ Francia	

De buena fuente

Edita: Ayuntamiento de Logroño

Redacción: Gabinete de prensa
Fotografías: Gabinete de prensa
Diseño: Código Zeta
Imprime: Gráficas Ochoa, S.A.
Dep. Legal: LO-101-1986





Planificar las infraestructuras pensando solo en los logroñeses

Las infraestructuras viarias son las carreteras, los caminos, los puentes, las rotondas que nos comunican a unas personas con otras. Así, su planificación dentro de una ciudad debe ser especialmente cuidadosa; teniendo en cuenta las necesidades de los vecinos, intentando que ningún barrio quede aislado, que toda la ciudad crezca de manera uniforme y coordinada; garantizando la accesibilidad y también la seguridad en nuestros desplazamientos.

Estos son los grandes objetivos del Plan de Infraestructuras de Logroño que aprobamos en la Legislatura pasada con un amplio horizonte temporal; un documento elaborado por los técnicos del Ayuntamiento pero

bajo las directrices del Equipo de Gobierno del PARTIDO POPULAR, la colaboración de todos los grupos políticos y las opiniones de los colegios profesionales y de los vecinos. Un plan que está vivo porque la ciudad está en plena actividad y que por lo tanto va cambiando y adaptándose a las prioridades que va teniendo Logroño.

En un asunto de tanta trascendencia para el futuro es necesario que todos vayamos de la mano, con responsabilidad y huyendo de partidismos. Nuestro único objetivo es la conexión, con comodidad y seguridad, de los logroñeses, vivan donde vivan.



El convenio de Maristas, aún peor que antes

Respecto al nuevo convenio pactado por el Partido Popular con Ciudadanos para el solar del antiguo colegio de Maristas, el PSOE lamenta que salvo los nuevos soportales previstos en la calle Colón, el resto del proyecto no cambia sustancialmente con relación al anterior e, incluso, lo empeora en algunos aspectos. Por ejemplo, carece de sentido que se prevea que todas las plantas bajas sean para uso comercial en una zona que ya dispone de un gran número de comercios cerrados porque una mayor oferta de locales cuando no existe demanda se traducirá en más lonjas vacías y una mayor sensación de abandono de la zona.

En cuanto al polideportivo, el PSOE insiste en que teniendo otras instalaciones como son las de Lobete a 100 metros, si el Ayuntamiento apuesta por realizar una nueva inversión en dotaciones deportivas, tie-

ne que hacerlo con cabeza y en zonas que no dispongan de ellas, como es el caso de 7 Infantes o Valdegastea.

Además, los Socialistas denunciaremos que el nuevo convenio mantiene el aumento de las alturas en toda la zona, especialmente en los edificios que dan a las calles Presidente Leopoldo Calvo Sotelo y Ciriaco Garrido, y se rompe la manzana urbanística y la alineación en esta última.

Con todo ello, el PSOE cree firmemente que es un mal convenio y que la ciudad de Logroño pierde con este acuerdo desigual porque solo gana la propietaria del solar al quitarse de en medio el polideportivo y privatizarse la zona de uso público, que era el patio del antiguo colegio de Maristas, para dar servicio a las nuevas viviendas.



Ciudadanos y PP: La mano que mece Maristas

Ante el acuerdo negociado en secreto entre el Partido Popular y Ciudadanos respecto al convenio del solar del antiguo colegio de Maristas, consideramos que en lo que se basa es en colgarse medallas vendiendo proyectos en la prensa antes de que se hagan realidad y arrojándose soluciones que no están sobre el papel.

La prueba de ello reside en que ambos partidos se atrevieron a señalar 2021 como el fin de las obras cuando no se marcan los plazos de ejecución. Asimismo, recordamos, por mucha propaganda de PP y C's, que se trata de un proyecto privado en una parcela privada. Lo que ha sido público es el pelotazo de 42 millones de los Hermanos Maristas con la venta de la parcela y su traslado a una zona que ahora hay que adecuar con 1,5 millones para el vial de conexión. Mientras tanto, los barrios periféricos siguen incomunicados.

Queremos que se revitalice la zona con el mejor de los proyectos posibles y por ello presentamos una serie de alegaciones enfocadas a un porcentaje de viviendas de VPO primando el alquiler, a un estudio de impacto económico-social del polideportivo, a delimitar los plazos de construcción y penalización en caso de incumplimiento así como a remitirse a las alturas contempladas en el PGM. Prácticamente en su totalidad fueron desestimadas.

Nos resulta incomprensible el cambio de postura de Ciudadanos ante un acuerdo que se mantiene en su esencia y del que dijo que era bueno para la empresa promotora y malo para los logroñeses. Sin embargo, ahora afirman que es una solución viable para la ciudad. Ciudadanos realiza una oposición de posturo, mientras gobierna con el PP vendiendo la solución, en este caso, de problemas cuando lo que hace es apuntalar las políticas de pelotazo del PP.



Por fin Maristas tiene una solución

Una solución mejor que la propuesta inicialmente por el equipo de gobierno. Una solución en la que los intereses de vecinos y comerciantes de la zona salen reforzados. Pero en Cs sabíamos que Maristas y el entorno de las Cien Tiendas no podían esperar más. Han sido muchos años de abandono, de tiendas cerradas, de pisos en venta y de un solar vacío y en ruinas que generaba muchos problemas. Y ante los problemas, soluciones. Ante la inacción, gestión. Por eso, Cs se puso manos a la obra para mejorar el convenio inicial que no nos convenía. Y lo hemos conseguido: hemos obligado a

la empresa constructora a que, en tres años, pida la licencia para la construcción de una de las tres fases, hemos conseguido la redacción de un informe de viabilidad para la rehabilitación del polideportivo, gracias a Cs se elaborará un Proyecto de Dinamización de la nueva plaza de las 100 Tiendas y una ludoteca funcionará todos los fines de semana con posibilidad de ampliar su actividad. Será un proceso transparente y participativo. Esto es política útil para Ciudadanos. Escuchando, negociando y aportando para dar una solución a Maristas y su entorno.



Gracias a los colectivos que nos habéis ayudado a mejorar Logroño

Durante estos dos primeros años de Legislatura, hemos trabajado con una singularidad que nos hace diferentes y es la de formar parte de la ciudadanía de Logroño. Estar en contacto en el día a día de los logroñeses nos permite ser útiles, ofrecer soluciones cercanas y desarrollar un trabajo serio de oposición del que estoy muy satisfecho.

Hemos tratado de mejorar la calidad de vida de los logroñeses, gracias al desarrollo de una oposición comprometida y útil, que ha apoyado y llevado la voz de los vecinos a los diferentes foros y que está luchando por construir un Logroño mejor, de forma constructiva, con el impulso de medidas concretas. Pero no hemos estado solos. Hemos contado con una red de vecinos en los barrios de todo Logroño, que han recurri-

do al PR+ y con los que hemos trabajado para mejorar su día a día, su seguridad o su calidad de vida. Quiero dar las gracias a todos aquellos que han acudido a pedirnos ayuda, que han querido dar voz a sus necesidades.

El equipo de Gamarra nos vuelve a anunciar, una y otra vez, los mismos proyectos de hace dos años: Correos, la estación de autobuses, Smart City, la ludoteca de La Cava, Avenida La Sierra, la Casa del Cuento... Con la mitad de Legislatura nos sobra para darnos cuenta de que Logroño necesita un cambio de Gobierno. Logroño es una ciudad viva gracias al trabajo de las empresas, los trabajadores y la sociedad civil, pero al Ayuntamiento le falta impulso político.



Presentado el anteproyecto del Distribuidor Sur: La "L" de Maristas

La alcaldesa de Logroño, Cuca Gamarra, presidió esta semana una nueva reunión de la Comisión del Plan de Infraestructuras Viales de Logroño, en la que se analizaron los próximos proyectos que se acometerán

para seguir construyendo: *"Una ciudad cohesionada territorialmente, con barrios que crecen por igual y ofrecen a sus vecinos accesos cómodos y seguros para estar conectados entre sí"*, como señaló Gamarra.

En el horizonte más próximo destaca la ejecución del Distribuidor Sur - la conocida como "L" de Maristas-, cuyo anteproyecto fue objeto de estudio por parte de la Comisión. La intención del Equipo de Gobierno es disponer del proyecto redactado y poderlo financiar y licitar en este mismo 2017.

El objetivo de esta infraestructura es canalizar los tráficos transversales del Sur de la ciudad y mejorar los accesos a la zona, cuyo tránsito se ha visto incrementado de forma notable desde la instalación del colegio de los Maristas, intentando aliviar al tiempo viales como el de Avenida de Madrid ya muy sobre cargados.

En concreto, el anteproyecto de la "L" consta de un vial (A) que, partiendo de la glorieta recientemente ejecutada en Gustavo Adolfo Bécquer y la vía de servicio de la LO-20, penetra siguiendo la alineación de la citada calle hacia el Sur hasta encontrarse con la prolongación del vial Este-Oeste que se ejecutó hace unos años (vial B). Las definiciones de estas dos alineaciones forman una "L" que articula los nuevos accesos. Desde la unión de los viales Ay B se traza un tercero (C).

La intersección de estos viales, que forman una trama ortogonal, se soluciona con una nueva glorieta (3) y el cruce del vial A con Calleja Vieja, diseñado como una intersección en "T".

La continuación entre Gustavo Adolfo Bécquer y su perpendicular -con longitud de

195 y 260 metros respectivamente y 32 metros de anchura-, que están conectadas mediante la nueva rotonda, tendrán dos calzadas de 7 metros, con doble sentido de circulación, separadas por una mediana central. Se contemplan también dos arcenes exteriores de 0,50 metros, carril bici de 1,85 metros y una acera para el tránsito peatonal.

La continuación de Gustavo Adolfo Bécquer hacia el Sur, hasta conectar con Calleja Vieja, tiene una longitud de 165 metros, vial de calzada única con dos carriles, uno por sentido de circulación, de 3,50 metros de anchura cada uno. La plataforma se completa en la margen izquierda con arcén de 0,50 metros y acera pavimentada de 1,80 de anchura; en la margen derecha, carril bici de doble sentido.

La actuación abarca también a la Calleja Vieja, en la que se elimina un carril de circulación de los dos existentes -marcando un sentido único Este-Oeste como en el resto de la calle- y delimitando un carril bici de doble sentido para dar continuidad a los que ya hay en la zona. Se reordena el aparcamiento existente en las proximidades del colegio.

El anteproyecto incluye iluminación, mobiliario urbano, señalización vertical y horizontal, así como elementos de ordenación paisajística. El presupuesto estimado para el Distribuidor Sur asciende a 1,5 millones de euros.



Priorizando actuaciones en la ciudad

Otro de los proyectos en los que el Equipo de Gobierno está trabajando y de los que también se dio cuenta en la Comisión del Plan de Infraestructuras es la **prolongación de Avenida de la Sierra**. En este momento se están ultimando los acuerdos con los propietarios de los terrenos, a fin de poder ejecutar lo más rápido posible una actuación largamente esperada que aliviaría el tráfico de avenida de Madrid.

En la misma fase de obtención de terrenos está la **pasarela peatonal que unirá Los Lirios** con avenida de la Paz. Como confirmó la alcaldesa, actualmente se está en conversaciones tanto con el Ministerio de Fomento, competente en el ámbito de la

A-13, como con la Diócesis, propietaria de una franja de suelo necesaria para levantar este paso solicitado por los vecinos.

Otra pasarela también reivindicada desde otro barrio es la de **La Estrella con la calle Piqueras**, en estos momentos en fase de estudios previos que determinen su viabilidad. La alcaldesa hizo también referencia al encargo de los estudios previos para la **prolongación de Portillejo hasta el Puente de Sagasta y de Gonzalo de Berceo hacia Fuenmayor**. *"Servirá -detalló- como base para la segunda fase del soterramiento de la vía férrea"*.

Recordamos que el Plan de Infraestructuras

fue aprobado en 2013, incluyendo 24 proyectos estudiados técnica y económicamente, con un horizonte temporal hasta 2025. En aquel momento se realizó una priorización de las distintas actuaciones teniendo en cuenta las necesidades de la ciudad y siempre con el planteamiento de que se trataba de un documento que podía ir variando a lo largo de los años. Para su seguimiento se creó esta Comisión de la que forman parte el Equipo de Gobierno, todos los grupos municipales, la Federación de Asociaciones de Vecinos, técnicos del Ayuntamiento y representantes de diferentes colegios profesionales de la ciudad relacionados con las infraestructuras viarias.



Un tramo de la calle Piqueras

CINCO INFRAESTRUCTURAS YA TERMINADAS

Como siempre que este grupo se reúne, se realizó un balance de los trabajos acometidos hasta el momento. Así, se han ejecutado ya cinco infraestructuras: las **glorietas de Gustavo Adolfo Bécquer** (con una inversión de 825.243 euros, finalizadas en marzo de 2015); la **prolongación de la calle Francia** (en

septiembre de 2015, por 363.348 euros); la **rotonda de Tirso de Molina** (557.704 euros de inversión, finalizada en diciembre de 2015); el **vial Piquete-Piqueras**, puesto en servicio en enero de 2016 (1.261.416 euros); y la **intersección entre la calle Alfonso VI y Prado Viejo** (septiembre 2016, 94.541 euros).



Rotonda de Tirso de Molina

El proyecto 'Biciescuela' se inicia esta semana

FORMACIÓN DE CICLISTAS CAMPAÑA DE BICIESCUELA



El Ayuntamiento de Logroño y la Asociación de Autoescuelas han organizado cursos que se desarrollarán en junio-julio y septiembre-octubre

Esta semana se ha puesto en marcha el proyecto 'Biciescuela', que consistirá en la impartición de cursos de formación para aprender a circular en bicicleta por la ciudad.

'Biciescuela' es una novedad dentro de la batería de medidas organizada por el Ayuntamiento de Logroño para potenciar la normalización del uso de este medio de transporte en la ciudad de Logroño, incrementando su uso y, siempre que sea posible, en la calzada.

Se trata de cursos gratuitos, con plazas limitadas (hasta un máximo de 10), que se realizarán distribuidos por distritos y serán impartidos por las autoescuelas de la ciudad. Los participantes deberán llevar la bicicleta y el casco para la formación práctica, mien-

tras que el seguro será responsabilidad del Ayuntamiento. Inscripciones en el 010 o en las propias autoescuelas.

Este programa de formación ciclista va dirigido a toda la población: niños y niñas desde los 12 años hasta jóvenes y personas adultas

Las autoescuelas ofrecerán en los distintos distritos de la ciudad la información general de la campaña, portando en su escaparate el logo indicativo de la misma. En la primera

tanda, que comienza esta semana, los cursos se impartirán en las autoescuelas Mónaco, Chile, Ebro y Dpin.

El curso se desarrollará durante dos días: el primero, una jornada teórica de tres horas; y el segundo, una jornada práctica de dos horas. Está previsto que se desarrolle los jueves y viernes de los próximos meses. En concreto: 22 y 23 de junio; 29 y 30 de junio; 6 y 7 de julio; 7 y 8 de septiembre; 28 y 29 de septiembre y 5 y 6 de octubre

noticias

Bonificaciones

La Junta de Gobierno ha aprobado declarar de especial interés o utilidad municipal catorce obras que podrán beneficiarse de la bonificación en el Impuesto sobre Construcciones, Instalaciones y Obras (ICIO), en su mayoría obras de rehabilitación en edificios y viviendas ubicados en el Casco Antiguo de Logroño. Este año se han beneficiado hasta la fecha 68 actuaciones, que tienen una bonificación del 50% sobre la cuota

del impuesto. Los requisitos son estar en el ámbito de aplicación de las ayudas municipales a la rehabilitación y cuando la obra consista en la rehabilitación integral de edificios que tengan más de 50 años de antigüedad.

Biblioteca Rafael Azcona

La programación de actividades para el verano en la biblioteca municipal Rafael Azcona ha abierto plazo de inscripción. La asistencia a estas actividades es gratuita,

previa inscripción, y se hace por orden de solicitud y hasta agotar las plazas ofertadas. Se habilitan diez plazas para la bebeteca, acompañados por un adulto, y 20 plazas para las demás actividades.

La inscripción puede realizarse en la recepción de la biblioteca o en el número de teléfono 941-245811.

Escuela de Empoderamiento

El programa Encontrándonos se ha ideado como un espacio de

encuentro, de participación, reflexión y desarrollo de habilidades para todas aquellas mujeres que han participado y / o participan en iniciativas y servicios de ámbito municipal y mujeres de otros ámbitos: sociales, empresariales, formativos, creativos.. Las reuniones serán los últimos jueves de cada mes a las 10:00 horas en La Gota de Leche. Pueden participar mujeres de cualquier edad interesadas en la participación desde una perspectiva de mujer

Reuniones de las Mesas de Barrio

PRESUPUESTO PARTICIPATIVO

Tú decides en tu barrio antes del 12 de junio.



2018

El Presupuesto Participativo 2018 comienza la próxima semana una nueva fase con los debates de propuestas en las mesas de Barrio en las que participan las diversas asociaciones de las zonas.

La Federación de Asociaciones de Vecinos de la Rioja es la encargada de coordinar todo el proceso Presupuesto Participativo; recibir las sugerencias ciudadanas, ordenarlas, priorizarlas, eligiendo las que finalmente se someten a la consideración de las Juntas de Distrito y el Consejo Social. Las propuestas son también valoradas por los servicios técnicos municipales a fin de certificar su viabilidad técnica y económica.

Calendario

Miércoles 28 de Junio

DISTRITO OESTE

En la sede de Asociación de Vecinos Fueclaya en el Centro Cívico de Yagüe en la calle Pamplona nº 2. 19.30 horas

DISTRITO ESTE

En la sede de Asociación de Vecinos San José. Paseo Prior nº 10 (Centro Deportivo "La Ribera"). 19.30 horas

DISTRITO SUR

En la sede de Asociación de Vecinos La Cava Fardachón en la calle Torrecilla en Cameros nº 3. 19.30 horas

DISTRITO NORTE

En la sede de la Federación de Asociaciones de Vecinos de La Rioja en la calle San Pablo nº 2 bajo. 19.30 horas.

Jueves 29 de Junio

DISTRITO CENTRO:

En la sede de Asociación de Vecinos El Carmen. Avda. de España nº 11. 19 horas



La comedia centra la nueva Programación del Teatro Bretón

Arrancará con fuerza la nueva programación del Teatro Bretón para el segundo semestre de 2017 que se compone de un ciclo de doce proyecciones cinematográficas en versión original durante la segunda quincena del mes de agosto y de quince espectáculos de teatro, de música y de danza durante los meses de septiembre y diciembre.

La programación del segundo semestre se completará con la del Festival de Teatro de Logroño que tendrá lugar los meses de octubre y noviembre y cuyos contenidos serán presentados en el mes de septiembre.

La comedia es la protagonista absoluta de la programación. Desde la que abrirá la temporada la 'Comedia multimedia', del autor y del director de los espectáculos de la compañía Ron Lalá, Álvaro Tato y Yayo Cáceres, hasta la última creación del carismático El Brujo con su último espectáculo: 'Autobiografía de un yogui'. Grandes comedias son 'Los vecinos de arriba' con Eva Hache y María Lanau y 'El test' con Luis Merlo y Antonio Molero. Comedias con intérpretes que dejan un sello propio en la obra que protagonizan: 'Prefiero que seamos amigos' con Lolita Flores y 'Obra de Dios' con Mariano Peña.

El humor está presente también de forma evidente en los trabajos de

Faemino y Cansado que presentan '¡Quién tuvo retuvo!' para satisfacción de su legión de seguidores y de Yllana con su trabajo recopilatorio conmemorativo de sus 25 años en escena 'Lo mejor de Yllana'.

Este año el Bretón continúa adherido al Programa PLATEA del Ministerio de Educación, Cultura y Deporte.

Fechas

La programación comienza el 17 de agosto con el ya habitual ciclo de cine en V.O. que se desarrollará hasta el día 30 de agosto.

Venta de abonos y entradas

Las ventas de localidades y abonos de ciclos ha comenzado y se prolongarán hasta el 7 de julio. Se pueden adquirir en taquilla, en su horario habitual, de 11 a 14 horas de lunes a sábados y desde dos horas antes del inicio de la función. De 12 a 14 horas los domingos y festivos y desde dos horas antes de la función también.

Además, se pueden adquirir de forma telefónica en el 941 20 72 31 y desde las 11 horas del 22 de junio a través de la página www.generaltickets.com, a la que se puede acceder también desde la web del teatro: www.teatrobretón.com, donde también se puede ampliar esta información.

Jump! con Artefacto Edición Verano 2017



Desde este viernes y hasta el 7 de julio, los artistas expondrán y compartirán sus obras

La tercera edición del certamen 'Artefacto Edición Verano 2017' vuelve a incluir una programación heterogénea que se desarrollará hasta el próximo 7 de julio.

Esta edición reunirá 18 propuestas diferentes de más de 200 jóvenes artistas, en su mayoría logroñeses. Serán en total 15 intensos días de actividades desarrolla-

das en diferentes escenarios de la ciudad que convertirán a Logroño en epicentro de la cultura y del arte más innovador.

Este año habrá Batallas Musicales de Gallos, Arte Urbano, un novedoso taller de Prótesis de Látex, teatro, literatura, conciertos, exposiciones, desfiles, performance y festival de música electrónica.

Más información en www.lojoven.es

Abierta la venta de abonos de la 19 Semana de Música Antigua de Logroño

Los conciertos de esta edición se celebrarán en la Sala de Cámara de Riojafórum

Como ya es habitual cada temporada, regresa al calendario cultural de la ciudad la Semana de Música Antigua de Logroño, que se celebrará del 4 al 7 de septiembre, a las 20.30 horas, en la Sala de Cámara del Palacio de Congresos, Riojafórum.

Este ciclo de música comenzará el lunes, 4 de septiembre con 'Los Ministriles', el concierto de La Danserye. El martes, 5 de septiembre, el grupo Nordic Voices ofrecerá 'La música de Época de Carlos V'. El miércoles día 6 de septiembre, José Luis Pastor ofrecerá 'The Evidence' El arte medieval de la Péñola. Como brillante colofón de esta Semana de Música Antigua, el viernes 7 de septiembre, el director de Capilla Santa María y contratenor, Carlos Mena, ofrecerá el concierto Inter Alpha el Omega. Occulta Sphaera. La música oculta en la escuela alemana.

Abonos y Entradas

La venta de abonos se extenderá hasta el 18 de agosto en el 010 del Ayuntamiento de Logroño (planta baja), en horario de 9 a 14 y de 17 a 19 horas, al precio de 18 euros.

Las entradas sueltas, con un precio de 6 euros, comenzarán a venderse en el citado punto a partir del 21 de agosto hasta el 1 de septiembre y desde del día 4 directamente en las Taquillas de Riojafórum, una hora antes del acceso al concierto.





Los logroñeses se refrescan

Las piscinas municipales (Las Norias, El Cortijo y Varea) estarán abiertas hasta el próximo 10 de septiembre



Las piscinas municipales del Complejo Deportivo Municipal de Las Norias, Varea y El Cortijo ya han comenzado su actividad para el disfrute de grandes y pequeños. La temporada se extenderá hasta el próximo 10 de septiembre.

El complejo deportivo municipal de Las Norias abre sus instalaciones de 8.00 a 22.30 horas; las piscinas de 11.00 a 21.00 horas, del 15 de junio al 15 de agosto; y de 11.00 a 20.30 horas del 16 de agosto al 10 de septiembre.

El horario de las piscinas del Cortijo y Varea es el mismo.

Novedades en Las Norias

- La primera de ellas es la incorporación de **una zona de entrenamiento al aire libre**, instalada en la parcela de la entrada principal. Se trata de una zona de entrenamiento específico para actividades de alta intensidad como el Cross Training, que será utilizada, libremente, en los cursos de Logroño Deporte por los usuarios tanto en verano y como en invierno.
- Desde este verano, Las Norias cuenta con una nueva área de juegos para el disfrute de

los más pequeños denominada **el Fuerte Logroño Playmobil**, a la que de manera progresiva y en los próximos días se irán sumando más elementos lúdicos como una pirámide con cuerdas.

- Asimismo, el resto de áreas han sido expuestas a diversos trabajos generales de saneamiento de todos los elementos deteriorados, limpieza, además de resinar para avivar colores en la zona de caucho continuo y reciclar los elementos que así lo han precisado.

Durante la pasada temporada estival se produjeron un total de 357.833 accesos, lo que supone 6.300 más que en 2015

- Hay que destacar también que este año

ha finalizado la primera fase de la reparación de la cubierta polideportiva de Las Norias; se ha procedido al cambio de los focos de las pistas de pádel instalando una iluminación LED, y se han cambiado 50 farolas a tecnología LED.

- Se han adaptado los tornos de acceso a la nueva Tarjeta Virtual de Logroño Deporte y se ha mejorado la cobertura WIFI de la instalación.

La conciliación en el Deporte, una realidad



Esta misma semana ha comenzado el periodo de inscripción para el programa 'Actividades Concilia' y 'Viernes en Familia' de Logroño Deporte de cara a la temporada 2017-2018.

Programa Concilia

El programa Concilia consiste en que adultos y niños puedan realizar, de manera simultánea, actividades específicas para su edad, en el mismo centro deportivo o espacio al aire libre y en el mismo horario.

Así, en 2017-2018 vuelve 'Concilia' y con más fuerza incorporando nuevas actividades como las excursiones a caballo y las jornadas de pesca en El Pantano de La Grajera, en el río Ebro y en el río Iregua.

Hasta el 21 de agosto inclusive se podrán formalizar las inscripciones rellenando un formulario (on-line o a través del 010 en su horario habitual) indicando las actividades en las que se quiere participar. Este programa 'Concilia' está abierto exclusivamente para los abonados de Logroño Deporte.

Programa Viernes en Familia

Este programa está destinado a edades infantiles desde los 4 a los 12 años, a excepción de algunas actividades que requerirán edades más específicas. El formato elegido: durante seis viernes seguidos las familias puedan elegir entre las actividades programadas: Acrobacia de Circo, Zumba, Yoga, Patinaje sobre Ruedas y Tenis de mesa (Ping-Pong)

Las inscripciones se pueden realizar ya en la web de www.logroñodeporte.es, y sólo es necesario apuntar al niño/a que cumpla el requisito de la edad; el adulto o adultos (hasta un máximo de dos) que acompañen al menor bastará con que se presenten con él a la actividad.

El precio es de 31 euros para los niños abonados de Logroño Deporte. Los padres o familiares, hasta un máximo de dos, no tendrán que pagar ni realizar su inscripción previa, pero sí deberán realizar la actividad con ellos. Este formato también estará disponible a partir del 14 de septiembre para los usuarios que así lo deseen. Estas actividades darán comienzo el 20 de octubre.